

MTQ ke-51 di Kota Sungai Penuh Berkah Bagi Pelaku UMKM

Soni Yoner - KERINCI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 1, 2022 - 02:51



Stand pameran MTQ ke-51 diserbu pengunjung. Foto: Sony

SUNGAIPENUH,JAMBI - Pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 51 tingkat Provinsi Jambi di kota Sungai Penuh tahun 2022 mampu menyedot ribuan pengunjung.

Pembukaan pelaksanaan MTQ terlihat ribuan masyarakat baik dari kota Sungai Penuh maupun pengunjung dari luar daerah memadati stand pameran yang

dipusatkan di seputaran kantor Diskominfo kota Sungai Penuh.



Dalam menyukseskan MTQ tahun ini, Pemerintah kota Sungai Penuh menyediakan puluhan stand pameran produk UMKM maupun stand umum.

Stand - stand tersebut dengan menampilkan serta memamerkan hasil produk unggulan daerah, mulai dari kerajinan tangan, busana batik lokal, pernak - pernik, makanan khas lokal, dan masih banyak lagi produk yang lain.

Pada ajang MTQ ke 51 tingkat provinsi Jambi kali ini. pemkot Sungai Penuh sengaja memfasilitasi para pelaku UMKM, dengan tujuan memanfaatkan momentum baik tersebut untuk pengembangan ekonomi kreatif.

"Dukungan Pemkot Sungai Penuh kepada pelaku UMKM difasilitasi sangat suport. Harapan kedepan kegiatan seperti harus lebih intens digelar untuk membantu pemulihan ekonomi pelaku UMKM," ujar Heri salah seorang pengunjung kepada indonesiasatu.co.id.

Hal senada juga diaminikan oleh khairul yang juga pegiat media sosial. Menurutnya, dengan dibukanya stand pameran di sela - sela MTQ, itu dapat memberi semangat baru kepada para pelaku UMKM. Sebab, menurut Khairul, mereka punya akses yang tepat untuk mempromosikan produk - produk unggulan. Hal tersebut tentunya akan menambah pundi - pundi rupiah.

"Benar sekali, dengan dibukanya stand pameran ini dapat dimanfaatkan oleh para pelaku UMKM, dengan menampilkan produk unggulan bernilai ekonomis yang menguntungkan masyarakat sehingga menimbulkan semangat bagi masyarakat pelaku usaha produk untuk meningkatkan kreatifitas produknya," ujar khairul.

Diketahui, Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke-51 tingkat Provinsi Jambi tahun 2022 di Kota Sungai Penuh resmi dibuka, senin malam (31/10/2022).

Pembukaan MTQ ke-51 tingkat Provinsi Jambi di Kota Sungai Penuh tahun 2022 dibuka langsung oleh Gubernur Jambi, Al Haris didampingi istri Hesnidar Hari.

Selain itu, Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir dan Wakil Walikota Sungai

Penuh, Alvia Santoni juga ikut mendampingi Gubernur saat pembukaan berlangsung.

Pembukaan MTQ ke-51 tingkat Provinsi Jambi di Kota Sungai Penuh juga dihadiri oleh seluruh Bupati dan Walikota se-Provinsi Jambi.

Selain sukses pelaksanaan, Pemkot Sungai Penuh juga menargetkan agar MTQ ke 51 tingkat provinsi Jambi yang digelar di kota Sungai Penuh ini juga bisa sukses dari segi ekonomi.(Sony)